

Ecopetrol registró utilidades por \$3,4 billones en segundo trimestre de 2024

Se destaca la fortaleza operativa del negocio tradicional.



Crédito Archivo

13 Ago 2024 - 16:54 COT por Alfonso Aya Roa

En medio de un entorno desafiante como la revaluación del peso colombiano y las presiones inflacionarias, el Grupo Ecopetrol enfrentó el segundo trimestre en 2024.

Este escenario ha sido afrontado buscando generar resiliencia mediante la maximización de ahorros en las operaciones, control de costos y mejoras en los precios de realización de los crudos.

Durante el periodo analizado Ecopetrol registró ingresos por \$32.6 billones, un EBITDA de 14.1 billones, una utilidad neta de \$3.4 billones y un margen EBITDA de 43%.

El presidente de la petrolera colombiana, Ricardo Roa, destacó el pago de dividendos con corte a junio, por \$1.5 billones que corresponden a la totalidad del pago a los accionistas minoritarios y \$9.1 billones fueron abonados al pago de dividendos a la Nación, retribuyéndoles la confianza depositada en esta empresa.

Fondo de estabilización

Con relación al Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles, FEPC, el informe presentado por Roa Barragán señala que se destaca la proactiva gestión realizada que ha habilitado una sostenida disminución del saldo de la cuenta, que a cierre de junio se encontraba en \$12.1 billones, un 61% menos que al mismo corte de 2023.

En la línea de negocios de Hidrocarburos, para el segundo trimestre del año se destaca la fortaleza operativa del negocio tradicional, cerrando con una producción de 758 kbped (+30.2), los volúmenes transportados en 1,152 kbd (+54.7) y las cargas de refinación en 424 kbd (-3.4) en comparación con el mismo corte de 2023.

Así mismo, el funcionario resaltó el pozo delimitador Uchuva-2 que confirma la extensión del descubrimiento de gas en el Caribe Offshore aportando información significativa para el desarrollo de esta nueva frontera de producción en el Caribe colombiano, y refuerza el potencial gasífero que se ha previsto en la región.

“Estos resultados se soportan en una efectiva gestión comercial que

Lo último

[¡Extra! Otra víctima que cobra el fatal accidente en la vía hacia Lérida](#)
13/Agosto/2024

[¡Pilas! Este miércoles estará cerrada la Guabinal entre carreras 19 y 25](#)
13/Agosto/2024

[Allanados establecimientos que vendían prendas exclusivas de las Fuerzas Militares](#)
13/Agosto/2024

[¿Por qué les conviene a Hurtado y Osorio hacer equipo para la Gobernación y la Alcaldía?](#)
13/Agosto/2024

[Crisis educativa en Colombia: Reportan múltiples cierres de Instituciones y disminución en matrículas](#)
13/Agosto/2024

nos ha permitido capturar márgenes favorables y nuevas oportunidades de mercado, logrando un fortalecimiento de US\$10.3 por barril en los precios de la canasta de crudo en comparación con el mismo corte de 2023", sostuvo.

Se destaca el buen desempeño de la oficina en Houston, Ecopetrol US Trading, EUST, que durante el 2T24 comercializó 14 millones de barriles de crudo y productos, obteniendo un EBITDA de US\$24 millones y una utilidad neta de USD 19 millones, acumulando así para el 1S24 un total de US\$61 millones en EBITDA y US\$4,8 millones en Utilidad Neta. En la línea de Energías para la transición Energética, con corte a junio logramos una optimización energética acumulada de 1.21 petajulios, cumpliendo anticipadamente la meta de 1.1 petajulios para 2024. Con este resultado, se aporta a la reducción de Gases de Efecto Invernadero con 104,312 toneladas de CO2 equivalente y se estima un ahorro de más de \$72 mil millones.

Finalmente, en la línea de Transmisión y Vías, durante el 2T24, ISA fue adjudicataria de dos contratos privados, el primero para la ejecución del proyecto de conexión Atlántico Photovoltaic, y el segundo contrato, a través de Transelca desarrollará la conexión a la planta fotovoltaica Valledupar I, II y III, en el departamento del Cesar. En SOSTECnibilidad, resalta el reporte.

Tags: [Ecopetrol Segundo Trimestre](#) [Ricardo Roa](#) [FEPC](#) [Uchuva](#) [gas](#) [Houston](#)

Lo más leído



Se conoció el resultado de la prueba de embriaguez practicada al conductor de la Toyota que arrolló a un hombre en el SENA

En el lamentable hecho un joven de 33 años perdió la vida.



Continúa la novela del hombre a quien le aplicaron millonaria multa en Ibagué

El caso que se hizo viral por la frase "sópleme un ojo" por parte de un agente de tránsito sigue en los estrados judiciales.



Cierran motel de Ibagué que tenía cucarachas y colchones reciclados

Las autoridades también encontraron humedades y envolturas de sustancias alucinógenas dentro de las habitaciones.

Últimos videos del canal



#Polémica | Camioneta y bus intermunicipal protagonizan hecho de intolerancia vial en Bogotá



"Los progresistas hablan muy bonito y al final terminan saliendo con poco o nada": Carolina Toro



¿Por qué Carlos Edward Osorio habría acelerado su campaña a la Alcaldía de Ibagué?



Alcalde de Valle de San Juan 'le cantó la tabla' al gobierno Petro

Últimos audios

13/08/2024

"El ministro está haciendo política en el departamento": las críticas de Gustavo Collazos, petrista consumado, a Guillermo Alfonso Jaramillo

13/08/2024

"Se está cumpliendo un sueño. [Desde] hace nueve años no teníamos piscinas": presidente de la Liga de Actividades Subacuáticas sobre entrega del Complejo Acuático de Ibagué

13/08/2024

"Hay un malestar generalizado": alcalde de Valle de San Juan 'le cantó la tabla' al gobierno Petro por falta de apoyos para los productores locales

12/08/2024

"Tuve una prudente distancia": representante Carlos E. Osorio sobre sus relaciones con María Margarita Rueda cuando era jefe de la Oficina de Contratación



[Nosotros](#) [Contáctenos](#) [Tarifas](#)

